



---

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

Carcassonne, le 15 octobre 2018

## Intempéries du 14 et 15 octobre

### Sécurisation des communes sinistrées

Lors de l'épisode méditerranéen de type cévenol qui a frappé l'Occitanie dans la nuit du 14 au 15 octobre, le département a subi des précipitations d'un niveau exceptionnel, générant localement, en quelques heures, l'équivalent de 3 mois de pluie.

Ce sont près de 1 500 femmes et hommes, sapeurs-pompiers, unités spécialisées de la sécurité civile, bénévoles des associations agréées et forces de sécurité intérieure, appuyés par de nombreux moyens hélicoptés, qui ont été engagés au plus près des zones sinistrées. Cette mobilisation d'ampleur a permis de procéder à la mise en sécurité et au sauvetage de plusieurs centaines de personnes.

Actuellement, sur le terrain, 250 gendarmes sont mobilisés pour assurer la protection des personnes et des biens et la gestion de la circulation.

Contact presse :

Dominique BLANC – *Cheffe de la communication interministérielle*

04.68.10.27.87

Marlène ARCIZET – *Assistante communication*

04.68.10.29.82



Préfecture de l'Aude



@Prefet11



[www.aude.gouv.fr](http://www.aude.gouv.fr)